

Allemagne : Universités de Hanovre, Bonn, Dresde, ville de Grimma, ville de Weingarten

Arménie : Yerevan State Base Medical college, Yerevan Haybusak University, hôpitaux d'Erevan

Belgique : Université de Vives, Courtrai / Erasmus Hoge School, Bruxelles

Espagne : Universités de Talavera de la Reina, de Toleda, de Taragone et de Lerida

Estonie : Université de Talinn

Finlande : Université d'Helsinki

Italie : Université de Pavie

Lituanie : Université de Kaunas

Lettonie : Université de Riga

Portugal : Université de Braganca

République Tchèque: Université de Zlin

Turquie : Université de Saglik Bilimleri

L'IFSI Le Vinatier poursuit le développement de son réseau de partenaires et est intéressé par toutes les propositions de travail / d'échange de nos collègues étrangers.

The IFSI Le Vinatier continues to develop its network of partners and is interested in all proposals / exchange from our foreign colleagues.

Afin de développer un partenariat avec les universités et hôpitaux de la ville d'Erevan, la directrice de l'IFSI et la coordinatrice des relations internationales se sont associées à la délégation du Centre hospitalier Le Vinatier, qui dans le cadre de la mission de coopération entre le CH le Vinatier et la Municipalité d'Erevan, se rendus à Erevan en février 2020.





Depuis plusieurs années, la ville de Grimma est partenaire de l'IFSI. Les étudiants infirmiers sont accueillis en stage en établissement d'accueil pour personnes âgées dépendantes.



Chaque année, des mobilités étudiantes, entrantes et sortantes, ont lieu, ainsi que des mobilités formateurs.

Ces derniers ont participé à des *International weeks*, en réalisant des présentations :

- Bostdeché, M.P. (2019, 15-18 octobre). **Health, Illness, Disability, Accidents of life : How the students of nursing school Le Vinatier carry the message of nursing management of chronic pathology.** Vives University- College, Kortrijk, Belgium.
- Corredoura, P. (2019 13-17 mai) **Humanitarian trainings in french Vinatier's nursing school.** Instituto politecnico de Bragança, Portugal
- Durier, M.C. (2018, 22-25 octobre). **Caring, intercultural approach and cinema.** Vives University- College, Kortrijk, Belgium.
- Rossi, M.T. (2018, 18-19 septembre). **Nurse training and internship in psychiatry: clinical teaching accompaniment and reflective process.** University of applied sciences, Kaunas, Lithuania.
- Fort, N. (2018, 14 au 18 mai). **Therapeutic Patient Education.** Instituto Politecnico de Bragança, Portugal.
- Xavier-Colomb, G. (2018, 12-16 mars). **A French experience about "clinical tutorship".** Metropolia University of Applied Sciences, Helsinki, Finland.
- Durier, M.C. (2018, mars). **Interculturality and caring.** Malta.
- Durier, M.C. (2017, novembre). **Care of the Elderly at Home.** Vives University- College, Kortrijk, Belgium.

Les universités d'Helsinki (Finlande) et celle de Bragança (Portugal) ainsi que notre collègue Vives de Courtrai (Belgique) sont des partenaires de l'IFSI depuis plusieurs années.



OFAJ
DFJW



INSTITUTS DE FORMATION IFSI - LE VINATIER
BP 30039 - 95 BD PINEL 69678 BRON CEDEX
EN PARTENARIAT AVEC